

## グッドドライバーレッスンin安芸高田

10月29日(水)  
団 TSタカタサーキット・高宮田園パラツツオ

現役ラリードライバーによる運転講習やサポートカー体験に加え、運転に必要な能力を確認できるシミュレーター「ドライビング・ヘルス」を実施。幅広い世代の参加者が体験を通じて、安全運転意識を高めました。



## ゲートキーパー養成講座

11月6日(木)  
団 クリスタルアージョ

自殺予防対策として、命の門番であるゲートキーパーの養成講座を開催しました。講座には約50人が参加し、つらさを抱えている人が身近にいる時は、相手のペースに合わせて声を掛け、話を聴き、支援へつなげていくことが大切だと学びました。



## 第21回八千代おりん祭

11月9日(日) 団 八千代文化施設フォルテ  
主催 八千代おりん祭実行委員会

ひの川幼稚園、やちよ保育園のステージ、八千代小中学校の合唱、八千代子ども神楽団の「塵倫」など、子どもたちの元気あふれる発表が続きました。最後には能登半島地震の被災地支援チャリティー抽選会も行われ、国光かよこさんの司会で盛り上りました。



## 第19回安芸高田市ボランティア交流活動

11月2日(日) 団 郡山城跡  
主催 安芸高田市ボランティア連絡協議会

安芸高田市内外のボランティア約100人が参加し、郡山城跡の登山道の修繕と枯れ木の伐採、清神社境内の落ち葉の清掃などを行いました。郡山城跡を訪れる年間約1万5千人の観光客の安全を願って、みんなで協力してすがすがしい汗を流しました。



## 道の駅三矢の里あきたかた収穫祭

11月8日(土)、9日(日)  
所主催 道の駅「三矢の里あきたかた」

初日は、広島ゆかりのアーティストのライブや神楽笛のトークショー、神楽面の絵付け体験など多彩な企画を実施。2日目は、三矢なべの無料提供をはじめ、野菜の詰め放題や健康チェックイベントなど盛りだくさん。地域の恵みが詰まった2日間となりました。



## 第13回川村毅杯安芸高田市小学校駅伝競走大会

11月15日(土) 団 STARLITE ウィクトーリアスポーツパーク周辺コース  
主催 安芸高田市陸上競技協会

毎年恒例の小学校駅伝大会に、市内7校23チームが出場。4~6年生の代表選手が1.5kmを力強く走り抜き、総合タイムを競いました。今年は愛郷小Aが2年ぶり3回目の優勝。選手たちの笑顔と達成感あふれる姿が、地域の皆さんに大きな感動を届けました。



## 大人のためのごみ見学会

11月15日(土)  
団 芸北広域きれいセンター

大人を対象に、ごみ収集車や中央制御室の見学、コンポストバッグの説明、「プリリユース市」などを実施。楽しみながらごみ減量やリサイクルの大切さを学び、現場を見て分別意識が高まったとの声も。最後にコンポストバッグがプレゼントされました。



## 安芸高田わくわくハンドボールクラブ応援事業

11月24日(月・休)  
団 湧永満之記念体育館  
主催 安芸高田市ハンドボール応援事業実行委員会

湧永製薬株式会社さまから今シーズン地元初戦を無料招待いただき、約430人の市民が大同フェニックス東海との試合を観戦。16-29で試合は敗れましたが、気迫あふれるプレーで激しい攻防を展開し、全力でぶつかり合う選手の姿に大きな拍手が送られました。

2025シーズン サンフレッシュ広島  
パブリックビューイング感謝祭

11月30日(日) 団 道の駅「三矢の里あきたかた」

今季アウェイ最終戦に合わせて感謝祭を開催。サンフレッシュや市特産品が当たる〇×クイズやbingo、YBCルヴァンカップ優勝メダルの展示も行われました。試合は川崎フロンターレに2-1で見事勝利。選手の勝利への執念が光った一戦となりました。



## 生徒議会

11月18日(火)  
団 市議会議場

今年度は、生徒からみた「まちづくり」「市政運営」「地域課題の解決」を主題に、市内6中学校の生徒代表が市長への一般質問を行いました。市の未来や、生徒が身近で感じている地域課題などについて鋭い質問や意見が飛び交いました。

さんしまい  
餐史舞記念神楽共演大会

11月29日(土) 団 神楽門前湯治村  
主催 餐史舞記念神楽共演大会実行委員会

亡き祖父の思いを受け継ぎ三姉妹が神楽大会を復活。新舞旧舞9団体と合同神楽が舞台を彩り、千人超が来場して立ち見が続くほどの熱気に包まれました。姉妹の思いに応えようと、引退したレジェンドたちも登場するなど、予定を超えて深夜まで歓声が響きました。



## 第19回あきたかた市民文化祭 舞台芸能の祭典

11月30日(日) 団 クリスタルアージョ  
主催 第19回あきたかた市民文化祭実行委員会

約300人の市民が集い、年に一度の祭典として華やかなステージが展開されました。新舞踊、吟詠剣詩舞、合唱、洋楽、洋舞、フラダンスなど多彩な演目が次々と披露され、市民の熱演に会場は大いに盛り上りました。

